

Pressemeldung

Medienoperative Ulm: Vorstandswahl und neue Ausschüsse

Ulm, den 21.04.2023

In ihren Studioräumlichkeiten der Oberen Donaubastion hat die Mitgliederversammlung der Medienoperative Ulm e.V. wichtige Entscheidungen für das neue Jahr gefällt.

Frederik Birk (1. Vorsitzender) und Fabian Dürr (2. Vorsitzender) wurden auf der Mitgliederversammlung der Medienoperative Ulm e.V. für eine weitere Amtszeit bestätigt. Den bisherigen Kassenwart Timo Zink verabschiedete die Versammlung mit einer Ehrung aus dem Vorstand. Als Nachfolger wurde Florian Ogrzewalla gewählt. Der Vorstand präsentierte daraufhin die neue Besetzung der Ausschüsse: Der Bereich "Bildung und Information" wird von Ludwig Kienle und Simon Wegener betreut. Für "Technik und Standort" sind Timo Zink und Michael Reichhardt zuständig. Im Ausschuss "Öffentlichkeitsarbeit" werden ab sofort Benjamin Krauss (Presse & Website) und Lukas Tluczikont (Social Media) als Ansprechpartner fungieren.

Erfolgreiches 2022

Die Medienoperative Ulm e.V. hat ein erfolgreiches Jahr 2022 hinter sich. Die Medienmacher*innen waren in mehreren Großprojekten in und um Ulm/Neu-Ulm herum beteiligt. Film- und Fotoaufnahmen, Vertonung, Regie und Schnitt wurden unter anderem für den Kurzfilm "b-normal", Konzerte bei "radikal lokal" von Radio free FM, für die Musicbed-Challenge und das Jubiläum vom dansarts ballettzentrum ulm im ROXY durchgeführt. Zudem wurden von den Mitglieder*innen wieder viele Aktionen durchgeführt wie Produktfotografie-, Buchhaltungs- und Ton-Nachbearbeitungs-Workshops, das Sommerfest am Pfadi-Haus und ein Greenscreen-Testabend.

Über den Verein

Die Medienoperative Ulm e. V. ist ein Film- und Medienverein. Seit 38 Jahren werden vor allem jüngere Menschen jeglicher Couleur im Umgang mit Medien wie Film, Fotografie, Lichtsetzung und Audio gefördert. Dafür werden nicht nur eigene Filmprojekte und Veranstaltungen zum Wissensaustausch sowie zur Fort- und Weiterbildung verwirklicht, sondern die Medienoperative ist vor allem Netzwerk-Plattform für den Austausch Ulmer Medienbegeisterter. Der stetig wachsende Pool an modernster Foto-, Film- und Medientechnik sowie die Räumlichkeiten mit einem Multifunktionsstudio, einer Tonkabine, zwei Schnittplätzen und verschiedene Besprechungsecken bieten beinahe endlos viele Möglichkeiten zum Experimentieren und Erfahrungen sammeln.